

Compétition – 7^e Open Vétérans de Vendenheim

Le 7^e Open Vétérans de Vendenheim, qui s'est tenu le **samedi 13 décembre 2025**, a réuni de nombreux judokas vétérans venus de différents clubs de la région et de pays voisins. Cette compétition, désormais bien installée dans le calendrier vétérans, a proposé des tableaux relevés et des combats engagés tout au long de la journée.



Catégorie M7 –90 kg / surclassement en –81 kg : parcours de Jean-Claude (Espérance 1893 Judo)

Jean-Claude, licencié à l'**Espérance 1893 Judo**, était initialement engagé dans la catégorie vétérans **M7 en moins de 90 kg**. Étant **seul dans cette catégorie**, il a été intégré au tableau des **moins de 81 kg** afin de pouvoir combattre.

Lors de son **premier combat**, il affronte un judoka allemand qu'il avait **déjà rencontré lors d'une précédente compétition vétérans**. Après une opposition équilibrée, il s'incline au sol.

Pour son **deuxième combat**, il rencontre un judoka **ceinture noire**. Malgré une attitude combative et de bonnes intentions, il s'incline sur un **harai-makikomi**.

Le **troisième combat** est très disputé et se prolonge jusqu'au **golden score**. Jean-Claude s'incline de justesse à l'issue d'un combat engagé.

Classement et bilan

Malgré trois défaites dans la catégorie des **-81 kg**, Jean-Claude conserve la **première place dans sa catégorie d'origine, M7 -90 kg**, dans laquelle il était seul engagé. Il repart ainsi avec une **médaille d'or**, récompensant son engagement et sa volonté de combattre face à des adversaires plus légers et souvent plus rapides.

Au-delà du résultat, les progrès sont bien visibles. Le travail réalisé à l'entraînement, notamment lors des séances du mercredi, montre une progression constante, tant sur le plan technique que dans la gestion de l'effort et l'engagement.

Félicitations

Bravo à Jean-Claude pour son courage, son état d'esprit et son engagement tout au long de cette compétition du 13 décembre 2025. Le travail devra se poursuivre afin d'aborder les futures confrontations qui arriveront rapidement en **2026**.

Félicitations également au **coach Gus** pour son accompagnement et le travail effectué.

On ne lâche rien.